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國立屏東高工 113學年度第 1學期第 7次行政會議紀錄 

一、 時間：113年 12月 24日（星期二）9時 

二、 地點：第二會議室 

三、 主席：柯朝塗 校長                  紀錄：邱權國 

四、 出(列)席人員：詳如簽到簿 

五、 校長指示列管事項：如附件 

六、 各處室書面報告：如附件 

一、列管事項：列管單位說明： 

（一）光電球場地平舖面改善將於 12月 24日辦理驗收。 

（三）、中興樓耐震補強已於 12月 20日辦理驗收，將於 114年 1月

15日辦理複驗。 

（四）汙水接管工因後續工程須明挖，易產生大量振動與噪音，影

響師生授課，暫時停止作業待寒假在施工，另本案已於 113

年 12月 17日辦理契約變更。 

（五）教務處教室日誌經詢問欣河系統目前無法與點名系統一樣

的線上功能，另教室日誌的查核跟教學計畫進度由教學組

檢核，本案明年度新制度及新表格可以參考其他學校及本

校教學組整體的考畫做規劃。 

二、行政主管會議 
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（一）本學期接近尾聲下學期的行事曆再請教務處盡速擬定。 

（二）學務處很辛苦上週的校慶運動會、事前的規畫跟活動的辦理

都非常的好，每個學期都有一個重要的活動像上學期是校慶運

動會，下學期就是畢業典禮，重大的活動學生都是有所期待，

讓學生有一個希望，人是活在希望裡面，有夢最美，逐夢踏

實，重大的活動可以凝聚校內的氛圍。 

（三）青年就業儲蓄專戶這個活動叫好不叫座，現在少子化家長都

會讓小孩升大學，且媒合也要看學生跟廠商能否找到各自需要

的。 

（四）職場校外實習這個計畫各科盡量提，只要有提計畫都會通過

這是教育部對技職教育很重要的活動。 

（五）校友會會長的交接也請各處室主任撥空出席。 

（六）工科賽頒獎，以後可以考慮透過校慶大型活動一起頒發。 

（七）公務人員簽到退請人代理是可大可小，講法的話就是偽造文

書，所以公務身分應該要小心不能知法犯法。 

（八）主計室年底關帳核銷業務量大較辛苦，不過我們人事跟主計

的人員都是滿缺，行政運作就影響不大。 

（九）學生就學是否穩定有很多個案，原因跟成因很多，我們還是

基於個個都是寶好好輔導。 
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三、提案討論： 

提案一：有關修正本校約聘僱人員考核要點乙案，請討論。 

說明： 一、依據教育部 112年 9月 19日臺教人(二)字第

1124202788號函修正之「教育部及所屬機關(構)學校聘僱人員

管理要點」暨國教署 112年 9月 20日臺教國署人字第

1120129101號函規定修正。二、修正總說明、修正對照表及修

正草案如附件。 

決議：本案照案通過。 

四、主席會後裁示： 

五、臨時動議： 

六、散會 


